

Karawanken Radmarathon - 4.5.2008

Am 4.5.2008 ging im kärntner Rosental der Karawanken Radmarathon mit speed4need Beteiligung in Szene. Horne und Walter stellten sich der äußerst selektiven Strecke über 133km und ~1500hm. Jürgen und Hannes übernahmen diesmal die passive, aber nicht minder unspektakuläre Rolle der Betreuer, Berichterstatter und die des Fotografen.

Das Rennen selber beginnt relativ flach und am Rupertiberg, vielen durch IRONMAN Teilnahmen bestens im Gedächtnis, gab es die erste Selektion. Walter fuhr etwa an 5. Position liegend in der Spitzengruppe über den Ruperti ca. 40 Sekunden danach Horne in der nächsten Verfolgergruppe.

Es sah bereits nach einer Vorentscheidung aus, doch Horne konnte mit einigen anderen Fahren nach wenigen Kilometern wieder den Anschluss an die Spitze herstellen. Einige erfolglose Attacken aus der Spitzengruppe prägten das Rennen, doch die Entscheidung fiel erst beim 4km langen Anstieg auf die Abtei. Die ca. 25 Mann starke Spitzengruppe wurde gesprengt. Ein Ausreisser schaffte die Abtei mit 500m Vorsprung auf die Verfolger zu bewältigen, wurde jedoch auch gestellt. Walter passierte den Gipfel ca. an 12.Position liegend , Horne ca. 2 Minuten dahinter.

Walter legte eine wirkliche Harakiri-Abfahrt hin um wenige km vor dem Ziel in Kirschentheur wieder den Anschluss an die Spitze zu schaffen. Diese wilde, aber kräftezehrende Aufholjagd wurde mit einem tollen 8.Platz belohnt - für den Sprint aufs Stockerl fehlte dann doch die Kraft. Horne wurde toller 24. mit ca. 7 minuten Rückstand. Gratulation !

Walter Krassnitzer | 8. Platz | 3:44:42

Thomas Hornbanger | 24. Platz | 3:51:41